

Necesario prevenir el juego patológico: Minerva Martínez



0



A- A A+

25 de Agosto del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza destacó que debido a la oferta de centros de apuestas es fundamental fortalecer las campañas informativas y de

prevención de la ludopatía como parte de la protección al bienestar integral de las personas.

Comentó que el juego patológico se ubica entre los trastornos emocionales provocados por las adicciones y afectan directamente a la salud mental por lo que su prevención es parte de la protección y garantía del derecho humanos a la salud.

Ante el incremento de esta problemática en el estado de Nuevo León, Martínez Garza enfatizó la importancia de atender esta patología desde el sector salud, la sociedad civil y la participación ciudadana a través de campañas que proporcionen información de los riesgos y alternativas para evitar caer en la dependencia al juego así como el fortalecimiento de los centros de salud y atención para brindar asesoría y tratamiento especializado.

Destacó que la CEDH a través de los grupos de promotoras y promotores voluntarios ha desarrollado desde el 2012 campañas informativas sobre las amplias implicaciones del derecho humano a la salud, la prevención de

adicciones entre ellas la ludopatía, a fin de promover el juego responsable y la atención médica multidisciplinaria continuamente.